

Síguenos en       

NOMBRAMIENTOS

Grant Thornton nombra a cuatro nuevos socios en las áreas de Auditoría y Legal

Las promociones refuerzan el liderazgo de la Firma en territorios clave como Madrid, Valencia, Barcelona y Bilbao.

La apuesta por el talento interno impulsa el crecimiento sostenido de Grant Thornton en España.



De izquierda a derecha: Ignacio Ripol, socio de Legal; Jesús David Roa, socio de Auditoría; Óscar Castelló, socio de Auditoría; y Felipe Cuadra, socio de Auditoría.

Madrid, 15 de diciembre de 2025

Grant Thornton ha anunciado el nombramiento de cuatro nuevos socios dentro de su estructura en España. Se trata de los profesionales Óscar Castelló, Jesús David Roa y Felipe Cuadra, pertenecientes los tres a la línea de Auditoría y de Ignacio Ripol, del área de Legal.

Con estas promociones, la Firma **consolida su apuesta por el talento interno y potencia sus capacidades en áreas clave** como auditoría financiera,

Síguenos en

cumplimiento normativo y resolución de disputas, en un momento de crecimiento sostenido y transformación del sector de los servicios profesionales.

Estas nuevas incorporaciones elevan el número total de socios en la Firma hasta los 71 y reflejan el **modelo de carrera profesional de la Firma**, basado en el **desarrollo a largo plazo, la especialización técnica y el acompañamiento continuo al cliente** desde una perspectiva de valor añadido. Además, evidencian la **proyección de Grant Thornton en plazas estratégicas** como **Madrid, Valencia, Barcelona, Bilbao** y otras ciudades donde mantiene una sólida presencia.

“El nombramiento de nuevos socios es siempre una excelente noticia, porque es una señal de confianza mutua, de la Firma hacia los profesionales que han demostrado su liderazgo, y de estos hacia un proyecto común que sigue creciendo. Óscar, Ignacio, Jesús David y Felipe combinan perfectamente unas capacidades técnicas sobresalientes y cercanía a nuestros clientes”, afirma **Ramón Galcerán**, presidente de **Grant Thornton**.

Óscar Castelló Poy – Socio de Auditoría, Comunidad Valenciana

Óscar Castelló ha desarrollado **toda su carrera profesional en Grant Thornton**, donde trabaja desde hace **más de 15 años**. Su experiencia abarca un amplio espectro de trabajos de auditoría y áreas relacionadas como **consolidaciones, reporting y normativa IFRS**, con especial foco en sectores como el **cerámico, tecnológico y agrícola**, además de compañías cotizadas en mercados secundarios.

Licenciado en ADE por la **Universitat Jaume I de Castellón**, cuenta con un **Máster en Auditoría del CEF** y es **miembro del ROAC** y del **Instituto de Censores Jurados de Cuentas**. Compagina su práctica con una intensa actividad docente en la **Universidad Europea de Valencia**, la **FEBF-CEU** y la **Universitat Jaume I**.

“Tras desarrollar toda mi carrera profesional en Grant Thornton, afronto este nuevo reto con ilusión y con la convicción de continuar ofreciendo un servicio de calidad a nuestros clientes y de contribuir al posicionamiento de Grant Thornton

Síguenos en [in](#) [X](#) [Y](#) [S](#) [TikTok](#) [f](#) [O](#)

como Firma de referencia en la Comunidad Valenciana. Este nombramiento refleja el compromiso con el talento interno como pilar del crecimiento”, asegura Oscar.

Ignacio Ripol – Socio de Legal, área Procesal y Compliance, Barcelona

Ignacio Ripol lidera el área de **Litigación y Cumplimiento Normativo** en la oficina de **Barcelona**. Su trayectoria como abogado se ha centrado en el **asesoramiento a compañías en disputas mercantiles complejas**, tanto ante tribunales como en cortes de arbitraje nacionales e internacionales. Además, ha desarrollado **modelos avanzados de gestión de conflictos y programas de Compliance** para grandes organizaciones.

Doctor en Derecho por la **Universidad de Barcelona**, es profesor de **Resolución de Conflictos** en la **Universidad Abat Oliba – CEU** y colaborador de **ESADE Law School**. Fue becado por la **Weinstein International Foundation** para realizar investigación postdoctoral en **Stanford Law School**.

“Esta nueva etapa representa un reto apasionante que asumo con responsabilidad y entusiasmo. En Grant Thornton apostamos por la excelencia técnica, cercanía con el cliente e innovación constante. Mi compromiso es seguir fortaleciendo la confianza de nuestros clientes y consolidar el liderazgo de la Firma en el mercado”, explica el nuevo socio.

Felipe Cuadra – Socio de Auditoría, Bilbao

Con **más de 20 años de trayectoria en auditoría financiera**, **Felipe Cuadra** ha enfocado su práctica en sectores como **servicios e industria**, liderando encargos de auditoría, **due diligence** y revisiones limitadas en compañías de distintas dimensiones.

Licenciado en Ciencias Económicas por la **Universidad del País Vasco (UPV)**, es **miembro del ROAC** y cuenta con formación especializada por la **Universidad de Alcalá**. Ha sido ponente habitual en el **Máster de Auditoría de la Universidad de Deusto** y en **cursos de formación técnica interna**.

Síguenos en [in](#) [X](#) [YouTube](#) [Instagram](#) [TikTok](#) [f](#) [OO](#)

“Comienzo esta nueva etapa con muchas ganas de aportar, de seguir haciendo crecer a nuestros clientes y de impulsar proyectos que reflejen la ambición y la innovación que caracterizan a la Firma”, indica Cuadra.

Jesús David Roa – Socio de Auditoría, Madrid

Jesús David Roa cuenta con **más de 25 años de experiencia profesional**, desarrollada en una amplia variedad de sectores económicos, con especialización en los ámbitos de **Servicios, Construcción y Real Estate**, desde una **visión estratégica orientada al crecimiento y la excelencia**.

Se incorporó a **Grant Thornton** en **2019**, tras una trayectoria de **19 años en PwC**, incluidos cinco años en **PwC Venezuela**. A lo largo de su carrera, ha colaborado con **grupos de gran envergadura y exposición internacional**, participando en auditorías de componentes relevantes de **grupos cotizados en Estados Unidos (SEC)** bajo supervisión del **Public Company Accounting Oversight Board (PCAOB)**. Su experiencia abarca también los sectores de **retail, gran consumo, industrial y desarrollo tecnológico**, trabajando tanto con normativa internacional (NIIF) como española, además de con **Entidades de Interés Público**.

Es **Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales** por la **Universidad Católica del Táchira (Venezuela)**, y cuenta con un **Máster en Auditoría de Cuentas** por la **Universidad de Alcalá de Henares**, así como un **MBA Internacional** por **LaSalle International Business School** (Madrid - Nueva York). Está inscrito en el **Registro Oficial de Auditores de Cuentas (ROAC)** y ha cursado el programa **Advance Leader Programme** de **Grant Thornton International**.

“Este nombramiento es un honor que refleja el esfuerzo, la confianza y el trabajo conjunto de un gran equipo. Asumir este nuevo rol marca un paso significativo en mi trayectoria profesional y un nuevo punto de partida lleno de retos y oportunidades. Afronto esta etapa con ilusión, energía y la convicción de que el liderazgo se construye día a día, impulsando a los equipos a crecer, innovar y dar lo mejor de sí mismos. Agradezco la confianza depositada y reafirmo mi

Síguenos en

compromiso, orgulloso de formar parte de una organización que sigue apostando por el crecimiento y la excelencia compartida.”

Sobre Grant Thornton

Grant Thornton es una Firma de servicios de auditoría, consultoría y asesoramiento fiscal, legal y financiero. Perteneces a una de las organizaciones mundiales líderes en servicios profesionales, Grant Thornton Internacional, con 76.000 profesionales presentes en más de 150 mercados. En España cuenta con un equipo de más de 900 profesionales multidisciplinar, transversal, con experiencia y visión empresarial, que da servicio a más de 4.000 en 11 oficinas repartidas por el territorio nacional: Madrid, Barcelona, Bilbao, Castellón, Las Palmas, Murcia, Pamplona, Oviedo, Valencia, Vigo y Zaragoza.

Para ampliar información o hablar con profesionales de Grant Thornton, no dudes en llamarnos:

**DEPARTAMENTO COMUNICACIÓN
GRANT THORNTON**

POLICARPO AROCA

Director de Comunicación
T 91 576 39 99
M 650 71 31 21
Policarlo.aroca@es.gt.com

RAFAEL GIL

Supervisor de Comunicación
T 91 576 39 99
M 681 15 65 13
Rafael.gil@es.gt.com

LEAD BY THOUGHT

GABRIELE CAGLIANI

+34 669 496 103
gabriele@leadbythought.com

MARÍA CUESTA

+34 646 494 090
maria.cuesta@leadbythought.com

GUILLERMO GINÉS

+34 637 916 561
guillermo.gines@leadbythought.com